

Jura – zurück in ein würdiges Leben

Per Zufall von einer Dame in Vaghia gefunden, begann für Jura von diesem Tag an der Weg zurück in ein würdiges Leben.

Abgemagert bis auf die Knochen schleppte er sich durch die Straßen – vergebens auf der Suche nach Futter.

Die Dame informierte die Mitarbeiter des Tierheimes, die ihn sofort abgeholt haben.

Jura am Tag seiner Ankunft im Tierheim:



Jura auf dem Weg in sein neues Leben – noch muss er täglich Medikamente bekommen, aber er ist auf dem besten Weg und hat sich sehr gut erholt:

